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Ata nº 03/2022. Aos seis dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às nove horas, a 1 

presidente do Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal, Fabiana de Godoy Rocha, 2 

inicia a reunião ordinária, fazendo a chamada dos conselheiros, constatando haver quórum 3 

necessário; ainda explica que as faltas de alguns conselheiros foram justificadas diretamente 4 

com ela; destaca a presença do Sr. Denis Cezar Musial, representante da Secretaria de 5 

Assistência Social de Irati. Fabiana destaca também a presença do    advogado Ulysses, suplente 6 

da Academia Andrea Leite; faz o convite para que ele participe de todas as reuniões possíveis, 7 

devido seu grande conhecimento jurídico, que com certeza irá contribuir muito com o Conselho; 8 

reforça o convite para a próxima reunião extraordinária com a possível presença do delegado de 9 

Irati, onde a pauta será sobre maus tratos. Dr. Ulysses faz a sugestão de convidar também para 10 

a próxima reunião algum representante da PM. O conselheiro Adriano Gura pede a palavra, 11 

cumprimentando a todos, justificando sua ausência nas reuniões, informando que teve uma 12 

mudança de função dentro da GM,  e ele não conseguiu participar; pede a compreensão  de 13 

todos, e comunica que não sabe se vai conseguir continuar participando, que vai indicar uma 14 

pessoa para substituí-lo, mas não se retira totalmente da causa; informa  que agora está no 15 

trânsito, e não consegue conciliar muitas coisas, mas tem certeza que lá dentro do quadro de 16 

profissionais da Guarda Municipal tem uma pessoa qualificada para assumir novamente esse 17 

papel dentro do Conselho. Adriano diz que está sempre à disposição de todos, explica que sobre 18 

denúncias, fez o curso de maus-tratos  junto com outro pessoal do meio ambiente; que da 19 

Guarda só ele fez esse curso, e sente que é uma missão, e que se tiver alguma denúncia, ele está 20 

na diretoria de trânsito, mas ainda é Guarda Municipal; então a partir do momento que 21 

constatar-se o mau trato ou qualquer irregularidade, ele estará sempre à disposição, através da 22 

Guarda ou no telefone particular, e eles vão até o local para fazer a constatação. Adriano informa 23 

que se for preciso um laudo do município, tem dois veterinários que também fizeram o curso e 24 

estão habilitados; que é só encaminhar uma representação fotográfica. Nesse momento, a 25 

conselheira Carla Mosele sugere que a presidente faça um ofício pedindo para a Unicentro, um 26 

curso de capacitação relacionado aos maus tratos. Fica acordado também que a presidente 27 

entrará em contato com o comandante da Guarda Municipal para a substituição de 28 

conselheiros. Dando prosseguimento à pauta, a presidente Fabiana passa a palavra para a 29 

Vereadora Teresinha Miranda Veres, que cumprimenta a todos, explica que a pauta é sobre o 30 

projeto do Dr. Wagner; diz que está o ajudando. Wagner diz que recebeu dois ofícios do 31 

COMBEA, um sobre a sua proposta do trabalho; o segundo ofício é sobre uma visita que foi feita 32 

até o local onde estão alojados os animais da ONG. Sobre as fotos que foram passadas no 33 

Conselho, ele vai ver o que consegue ajudar, na questão da estrutura do local, na questão de 34 

telhas e madeiramento, então diz que as duas respostas que trouxe foram entregues. A 35 

conselheira Bernadete Joffe coloca que nas conversas que tiveram algumas vezes na prefeitura, 36 

é que não é possível fazer, então teoricamente vai ter que se encontrar esse recurso; diz que o 37 

Dr. Wagner ficou de ver se tem disponibilidade, que ela já viu esse material, que são as telhas e 38 

as madeiras, e precisa ver com o Carpinteiro para fazer orçamento, para ver se a prefeitura 39 

consegue disponibilizar o  material; conta que a prefeitura disse antes que não podia ajudar, só 40 

que hoje do jeito que está,  se acontecer qualquer coisa, que os cachorros venham a fugir de lá, 41 

é uma situação que o município vai responder, mas ela não vai responder, porque a partir do 42 

momento que passa a ser calamidade pública, o município tem que dar uma resposta; se o 43 
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município não pode dar dinheiro em espécie, pode colocar alguém para fazer uma manutenção; 44 

diz que tem que ver essa situação, porque ela pesquisou e perguntou para algumas pessoas, que 45 

a informaram que quando vai impactar o município, passa a ser problema do gestor também. 46 

Carla sugere que se faça um oficio pedindo ajuda urgente para o gestor, com cópia a todos os 47 

envolvidos. Também alerta que a situação é grave, que se pegar fogo, e acontecer alguma coisa, 48 

todo mundo vai responder. Carla faz ainda a colocação da importância de que os Conselheiros 49 

do COMBEA façam uma excelente apresentação do projeto das ações, para o COMDEMA liberar 50 

a verba. Fica decidido que os representantes do COMBEA serão os Doutores Vinícius e Eduardo. 51 

Após, Fabiana informa que quer deixar registrado que teve uma alteração de Conselheiro, e que 52 

no lugar da Josélia, entrou a Senhora Guanaira Fabro, do grupo das protetoras Independentes, 53 

que passa a ser suplente da Viviane; diz que já recebeu o ofício. Os doutores Eduardo e Vinícius 54 

fazem a apresentação do projeto de ração que será levado até o Conselho de Meio Ambiente. 55 

Antes da apresentação, foi discutido sobre a questão dos fogos de artifício, onde por sugestão 56 

dos conselheiros ficou decidido         que seria encaminhado um ofício com cópia da lei sobre a 57 

questão, para   todas as congregações religiosas; ainda ficou registrado que é necessário fazer 58 

uma atualização dessa lei também. A Presidente Fabiana colocou em votação para a partir da 59 

próxima reunião o Dr. Wagner possa participar das reuniões como ouvinte e entrar no grupo de 60 

WhatsApp; todos os conselheiros foram favoráveis. Antes de encerrar a reunião, a presidente 61 

Fabiana passa a palavra para Denis Musial, que diz querer se aproximar desse Conselho, que é 62 

Assistente Social, trabalha na Gestão da Secretaria de Assistência Social, e explica que estão 63 

passando também por dificuldades, que também acolhem os cachorros, principalmente os que 64 

estão relacionados a população em situação de rua, mas também outros acolhimentos como 65 

para pessoas com deficiência,  muitas vezes com um animal; então acabam tendo também esse 66 

cuidado. Denis se coloca à disposição e fala de sua aproximação em participar desse Conselho, 67 

pois tem uma cachorra de cinco anos, que tem epilepsia, faz acompanhamento com ele, que 68 

tem uma relação afetiva com animais, buscando outras alternativas, porque é uma epilepsia 69 

bem agravada que ela tem; ela vai em um neurologista em Curitiba, até faz uso da maconha, 70 

mas amenizou muito isso que já ocorre há cinco anos. Denis reforça que estão à disposição para 71 

pensar em uma parceria, e que muitos moradores de rua acabam não indo para acolhimento, 72 

então eles ficam muitas vezes em espaços públicos com os cachorros.  Diz que acha que essa é 73 

uma das questões para que se fizesse uma parceria para produção; também a Assistência Social 74 

tem a produção de costureiras em cursos. Denis finaliza e agradece a atenção. Fabiana pede 75 

autorização para os conselheiros para incluir o Doutor Wagner, o Ulysses, o Denis e a Teresinha 76 

no  grupo de WhatsApp, e todos concordam. Sem mais assuntos a tratar, eu, Fabiana de Godoy 77 

Rocha, redigi e assinei a presente ata, e os demais conselheiros assinaram a lista de presença. 78 


